

Fahrzeug im Einsatz

Segnung | Das neue Hilfeleistungsfahrzeug 2 steht der Feuerwehr ab sofort für Einsätze zur Verfügung, am Sonntag wurde es gesegnet.

Von **Theresa Puchegger**

HÖFLEIN | Der Fuhrpark der Freiwilligen Feuerwehr ist seit Sonntag um ein Fahrzeug reicher: Am Muttertag wurde das rund 330.000 Euro teure, neue Gefährt im Rahmen einer Festmesse von Pfarrer Adam Konopka gesegnet und in den Dienst gehoben. Das „zeitgemäße und den Anforderungen entsprechende“ Fahrzeug helfe, „das höchstmögliche Maß an Hilfe und Sicherheit 365 Tage im Jahr“ zu garantieren, betonte Feuerwehrkommandant Matthias Rupp.

Finanziert wurde das Gefährt mithilfe der Gemeinde und des Landes NÖ – deren Vertreter, einerseits Bürgermeister Otto Auer



Pfarrer Adam Konopka segnete das neue Fahrzeug der Feuerwehr.
Fotos: Puchegger



Landesrat Ludwig Schleritzko gratulierte den Florianis.

und andererseits Landesrat Ludwig Schleritzko (beide VP), hoben beide die Bedeutung einer funktionierenden Zusammenarbeit und der Feuerwehren im Allgemeinen hervor. So würdigte Auer etwa das Engagement der Florianis: „Danke, dass ihr gratis und zu jeder Zeit bereit seit, der Bevölkerung zu helfen.“ Das neue Fahrzeug, so Auer, solle nun dazu beitragen, „uns ein bisschen mehr Sicherheitsge-

fühl“ zu vermitteln.

Auch Landesfeuerwehrkommandant Dietmar Fahrafellner und Bezirkshauptmann Peter Suchanek gratulierten der Feuerwehr zu ihrem neuen Fahrzeug. Suchanek: „Ich wünsche der Gemeinde, dass das Fahrzeug möglichst oft in der Garage steht. Wenn es doch einmal gebraucht werden sollte, möge es der Feuerwehr einen guten Dienst gewähren.“